
 

RESENPREVI 
Instituto de Previdência dos Servidores Públicos do Município de Resende 

 

 

Ata 12/2021 
 

 

Aos vinte e quatro dias do mês de novembro de dois mil e vinte um, às 16 horas, reuniram-se, os membros do 

Conselho Fiscal: Eliane Duarte da Silva, Luis Cláudio de Moraes, Luciane Souza Gregório, Marlos da Rocha 

Fernandes e Uilian Ramos de Albuquerque. A conselheira/presidente Eliane Duarte da Silva não compareceu  a 

reunião em virturde de estar viajando de férias.  Foram entregues o processo n° 613/2021 referente ao 

pagamento de fatura em favor da Ampla – Energia e Serviços S.A., processo n° 605/2021 referente ao 

pagamento de fatura em favor da Oi serviços de Comunicação S.A, processo n° 603/2021 referente ao 

pagamento de fatura em favor das Águas das Agulhas Negras S/A, processo n° 604/2021 referente ao 

pagamento de fatura  em favor de Sumicity Telecomunicações S/A, as planilhas de pagamento das 

contribuições e o extrato bancário referente ao mês de setembro, a prestação de contas do mês de setembro/2021, 

a Ata n° 437 do Conselho Deliberativo, a Ata n°150 do Comitê de Investimentos, o processo n° 365/2020 da 

empresa Engecam Construções Ltda e o CRP – Certificado de Regularidade Previdenciária renovado e 

emitido em 10/11/2021 com validade até 09/05/2022. Iniciamos a reunião analisando os referidos documentos 

entregues. Informamos que de acordo com o Art. 50, III da Portaria n° 464 de 19/11/2018 do Ministério da 

Fazenda foi realizado de forma regular os repasses previdenciários referente a competência do mês de 

setembro de 2021 podendo ser comprovado nos balancetes mensais  e nas atas do Comitê de Investimentos. 

Quanto às informações solicitadas sobre a certificação dos conselheiros o presidente Antônio Geraldo Dias 

Peixoto nos informou que de acordo com o Técnico da Secretaria de Previdência que a mesma terá inicio 

previsto para 01/01/2022, que até 31/12/2021 um terço dos conselheiros deverá ter a certificação e até 

31/12/2023 a maioria. Que a certificação terá validade de 04 anos e que empresas oferecerão cursos de 

capacitação. Solicitamos para a próxima reunião a presença da Arquiteta Sergiane Carvalho de Assunção 

Castaño, responsável pela fiscalização da reforma do Instituto, para esclarecimentos aos conselheiros.  Nada 

mais tendo a tratar a reunião foi encerrada e lavrada a presente ata que vai assinada pela Presidente e demais 

membros do Conselho Fiscal. 
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